

Fecha 28.07.2014	Sección Nacional	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

TRÁILER IMPACTA CASAS Y CINCO AUTOMÓVILES

Mueren 2 en choque en la México-Puebla

La unidad de carga viajaba a exceso de velocidad y se quedó sin frenos

POR ÁNGELES VELASCO

CORRESPONSAL
nacional@gimm.com.mx

IXTAPALUCA. — Quince personas lesionadas y dos fallecidas es el saldo de un accidente automovilístico, luego de que un tráiler doble remolque se quedara sin frenos y se impactara contra dos casas ubicadas a un costado de la autopista México-Puebla.

Según las primeras versiones, el accidente ocurrido la noche del sábado se registró cuando el conductor de la unidad de la empresa Excamex SA de CV con doble semirremolque viajara a exceso de velocidad y

se quedó sin frenos.

A la altura del kilómetro 34.5 la pesada unidad impactó cinco vehículos, entre ellos una camioneta cuyo ocupante perdió la vida, y las cajas de la unidad golpearon las casas aledañas, mientras que la cabina se estrelló contra una casa perdiendo la vida el chofer.

El accidente se registró en dirección de Puebla a la Ciudad de México por lo se cerró la circulación en tanto llegaban las unidades de Protección Civil y ambulancias de Caminos y Puentes Federales (Capufe) para trasladar a los lesionados a los hospitales de los alrededores.

Dentro de las recomendaciones para viajar con seguridad, Caminos y Puentes Federales, dependiente de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**, se encuentra la revisión de los vehículos y, en

caso de ser necesario, llevarlos a mantenimiento.

Asimismo, Capufe sugiere a los automovilistas la revisión de las luces altas, bajas, direccionales, así como las intermitentes o luces de emergencia de los vehículos para que se aminore el riesgo de un accidente.

La dependencia federal también pide que los conductores no consuman bebidas alcohólicas ni drogas, respeten las señales y la velocidad máxima, y utilicen el cinturón de seguridad.

15
HERIDOS
dejó el encontronazo del tráiler que se quedó sin frenos.



La información de Caminos y Puentes Federales refiere que al sitio llegó personal de emergencia para ayudar a los lesionados.



Fecha 28.07.2014	Sección Nacional	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------



**CHOQUE DE
MADRUGADA**

Un tráiler de doble remolque se quedó sin frenos en el kilómetro 34.5 de la autopista México-Puebla, en el Estado de México.

Fotos: Cuartoscuro



El tráiler se quedó sin frenos, afectó cinco vehículos y se impactó contra dos casas en la autopista México-Puebla.